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Oficinas de inclusão digital  
formam mais de 400 alunos
Cursos de informática beneficiam usuários dos Cras de Volta Redonda

Por Redação

A Secretaria Municipal de 
Assistência Social entregou 
428 certificados de conclusão 
das oficinas de Inclusão Di-
gital. A cerimônia de forma-
tura aconteceu na tarde des-
ta quinta-feira, 5, no Clube 
Comercial, e reuniu alunos e 
familiares.

As aulas são ministradas 
nos 32 Cras (Centros de Re-
ferência de Assistência So-
cial), além dos dois Centros 
de Convivência e do Centro 
Comunitário do bairro Roma 
I, que possuem Telecentro. 
As oficinas são divididas em 
Informática Básica e Excel 
Intermediário e têm duração 
de cinco meses, com uma aula 
por semana. 

As Oficinas de Inclusão 
Digital têm como principal 
objetivo promover o acesso à 
tecnologia aos mais de 46 mil 
usuários atendidos nos Cras 
e Centros de Convivência de 
Volta Redonda. 

-É uma oportunidade para 
que a população tenha conta-
to com computadores e a in-
ternet, podendo transformar 
estes conhecimentos em bens 
culturais, sociais e emancipa-
tórios - disse a coordenadora 
de Inclusão Digital da Smas, 
Cláudia Villar.

A secretária de Assistên-
cia Social, Rosane Marques, 
a Branca, parabenizou os for-
mandos. 

-O conhecimento da in-
formática é fundamental para 
inserção no mercado de tra-
balho nos dias de hoje. Fico 
feliz, porque estamos fazendo 
a diferença na vida de cada 
um de vocês. E é muito gra-
tificante ver que as oficinas 
ofertadas nos Cras alcançam 
um público diversificado, 
atendendo desde as crianças 
até os idosos. Obrigada pela 
confiança de vocês no nosso 
trabalho - disse, agradecendo 
ainda aos ex-secretários da 
Smas, a vereadora eleita Carla 
Duarte, e o deputado estadual 
Munir Neto, pelo trabalho 
que tornou a assistência so-

cial de Volta Redonda o que 
é hoje. 

O prefeito Antonio Fran-
cisco Neto gravou um vídeo 
para parabenizar a todos que 
concluíram a oficina e aos 
familiares pelo apoio. “Obri-
gado por participarem desse 
projeto, são vocês que fazem 
o sucesso desse trabalho. E 
parabéns também para os 
profissionais envolvidos pela 
dedicação em fazer o melhor 
para a população. Feliz Natal 
e um próspero Ano Novo!”, 
desejou Neto.   

A aluna Elza, do Cras 
Jardim Cidade do Aço, dis-
cursou pelos formandos. Ela 

agradeceu aos instrutores 
pelo aprendizado e pelo ca-
rinho durante o curso e aos 
funcionários dos Cras pelo 
atendimento.  

Os alunos Ana Beatriz 
Maia, do Cras Retiro, que não 
pode comparecer e enviou a fi-
lha Vitória para representá-la; 
Nicolas Leonardo Neves, do 
Centro Comunitário Roma; 
Clayvison Cayke Coelho Oli-
veira, do Cras Monte Castelo; 
Rafael de Souza Saldanha, do 
Cras Caieiras; e Eliana Viana 
Dias, do Cras Siderlândia, fo-
ram selecionados para receber 
os certificados das mãos das 
autoridades. 

 Geraldo Gonçalves/PMVR

Cerimônia para formandos aconteceu no Clube Comercial, em Volta Redonda

Hospital privado celebra um ano do 
serviço de transplante de fígado 

Há um ano, o paciente 
Carlos Alberto Barbosa, de 
77 anos, morador de Barra 
Mansa, foi transplantado pela 
equipe cirúrgica do Hospital 
Unimed Volta Redonda. A 
data histórica marcou não so-
mente o primeiro transplan-
te de fígado na unidade, mas 
também o primeiro da região 
Sul Fluminense. O início do 
serviço contribuiu para a inte-
riorização do procedimento, 
que antes só era acessível em 
grandes centros, impactando 
a vida dos pacientes, como o 
senhor Carlos, que precisaria 
ir para a capital com sua famí-
lia para realizar o transplante.

Presidente da Unimed 
Volta Redonda, Vitório Mos-
con Puntel ressalta que a habi-
litação da unidade hospitalar 
para a realização de trans-
plante de fígado possibilitou 
que moradores dos municí-
pios pertencentes à região Sul 
Fluminense e que estavam na 
lista de espera pudessem rece-
ber atendimento de qualidade 
perto de casa: “Já realizamos 
12 transplantes de fígado, 1 
com doador vivo e 11 com 
doador falecido. Dos pacien-
tes beneficiados, alguns, vie-
ram de outros municípios da 
região, como Mendes, Três 
Rios, Barra do Piraí e Barra 
Mansa. Também recebemos 
pacientes de municípios da 
Região Metropolitana do Rio 
de Janeiro, como Duque de 
Caxias e Petrópolis. Isto re-
força que estamos cumprindo 
o nosso propósito de cuidar 
das pessoas e que somos re-
ferência em serviços de alta 
complexidade”, afirma.

Uma das pacientes trans-
plantadas no hospital é clien-
te da Unimed Três Rios e mo-
radora do município. Fábio 
Nasser Monnerat, presidente 

da Cooperativa, afirma que o 
Hospital Unimed Volta Re-
donda é um dos hospitais de 
referência em transplante no 
estado e é fundamental para o 
Sistema Unimed poder contar 
com hospitais dessa complexi-
dade: “Isso mostra a força da 
nossa rede própria, evitando 
que o paciente busque ou-
tros locais, como São Paulo, 
para realizar esse tipo de tra-
tamento. Nós, da Unimed 
Três Rios, ficamos muito sa-
tisfeitos em proporcionar aos 
nossos beneficiários um aten-
dimento de qualidade dentro 
da rede própria. O Hospital 
Unimed Volta Redonda está 
de parabéns por estar sempre 
ampliando e melhorando seu 
rol de procedimentos, possi-
bilitando que tenhamos uma 
referência em alta complexi-
dade perto de Três Rios”, des-
tacou o presidente da Unimed 
Três Rios.

Em seu portfólio, a uni-
dade hospitalar conta com 4 
modalidades de transplantes: 
medula óssea, músculo-es-
quelético, fígado e rim, com 
previsão para habilitação para 
o procedimento em outros 
órgãos. A equipe cirúrgica de 
transplante de fígado e rim do 
hospital é comandada pelo 
médico-cirurgião Eduardo 
Fernandes, especialista em 
transplantes de órgãos ab-
dominais e cirurgias oncoló-
gicas abdominais e membro 
associado à International Li-
ver Transplantation Society 
(Sociedade de Transplante de 
Fígado). Já o transplante de 
medula óssea é coordenado 
pelo Dr. Luis Fernando Bou-
zas, Onco-hematologista com 
mais de três décadas dedicadas 
ao Instituto Nacional de Cân-
cer José Alencar Gomes da 
Silva (INCA). O transplante 
de músculo-esquelético é co-

mandado pelo médico coo-
perado e cirurgião ortopédico 
Dr. Fabiano Claudio Pereira, 
que também atua no Institu-
to Nacional de Traumatologia 
e Ortopedia (INTO) como 
médico ortopedista do Grupo 
de Ombro e Cotovelo.

“Nossos investimentos são 
contínuos em procedimentos 
de alta complexidade. Além 
da ampliação do número de 
modalidades de transplante 
ofertados, também implanta-
mos o programa de cirurgia 
robótica com a chegada da 
plataforma Versius e somos o 
único hospital da região Sul 
Fluminense habilitado para a 
realização de cirurgia cardíaca 
pediátrica. O nosso hospital 
transformou a realidade de 
muitas pessoas e continuare-
mos perseguindo esta diferen-
ciação”, ressalta o presidente 
da Unimed Volta Redonda, 
Vitório Moscon Puntel.

Divulgação/Unimed

Moradores da região Sul Fluminense e da Metropolitana foram transplantados na unidade
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Assistência Social firma 
parceria com a Aman

Neto agradece verba de mais 
de R$ 10 milhões para Saúde 

Dr. Luizinho trará R$5 milhões

Novo museu na cidade

PMs fazem curso de qualificação

Conquista do município

A Secretaria de Assistên-

cia Social e Direitos Hu-

manos de Barra Mansa 

recebeu, nesta quinta-fei-

ra, dia 05, representantes 

da Academia Militar das 
Agulhas Negras (Aman) 
para firmar uma parceria 
com o Exército. Partici-

param do encontro, o  o 

secretário de Assistência 

Social, Fanuel Fernando, a 
diretora da Proteção Bási-

ca, Cátia Batista de Souza, 

o diretor de Proteção So-

cial Especial, Thyago Felix 
e integrantes da Aman, 

entre eles, o Coronel Sou-

sa Neto e assistente social 
da Seção de Assistência 

Social da Guarnição de 
Resende, Thalyta Medei-
ros. A diretora da Proteção 

Básica, Cátia Batista de 

Souza, ressaltou os bene-

fícios da parceria. 

Prefeitos eleitos e reelei-
tos estão na corrida para 

garantir as emendas es-

taduais e recursos fede-

rais para abrir o próximo 

mandato com chave de 
ouro. Aliás, só na Saúde de 
Volta Redonda, o  prefeito 
reeleito Antônio Francisco 
Neto (PP) já pode respirar 
aliviado. Em entrevista 

concedida ao programa 

Dário de Paula, na manhã 
de quinta-feira (05), Neto 
agradeceu ao menos qua-

tro nomes que incremen-

taram os investimentos 
para 2025, que ultrapas-

sam dos R$ 10 milhões. 
Entre eles, o líder da ban-

cada do PP na Câmara, 

Dr. Luizinho.

Segundo o prefeito Neto, 
o deputado federal Dr. 
Luizinho garantiu o orça-

mento de R$ 5 milhões 
para a Saúde da cidade, 
além do convênio assi-
nado para construção de 

uma Companhia Regio-

nal do Batalhão de Ações 
com Cães. Outros investi-
mentos foram de Marcos 

Soares (UB), com R$ 2 
milhões; a deputada Lau-

ra Carneiro, com R$ 4 mi-
lhões; e Lindbergh Farias 
(PT), com R$ 3 milhões.

Como de costume no pro-

grama, Neto também fez 
agradecimentos a outros 

nomes e aproveitou para 
anunciar uma novidade. 
O prefeito afirmou que 
há tratativas para trazer 
o Museu do Videogame, 

no valor de R$30 milhões, 
apoiado pelo deputado 
federal Áureo Ribeiro (So-

lidariedade). “Nesta pró-

xima eleição, não tenho 
dúvida de que ele terá o 
reconhecimento da po-

pulação”, disse.

Policiais militares do pro-

grama ‘Segurança Pre-

sente’ de Volta Redonda 
finalizaram, na quarta-

-feira (4), uma capacita-

ção sobre sensibilização, 
conceitos básicos e prá-

ticas para a atuação com 

pessoas LGBTI+. O treina-

mento, que começou na 

segunda-feira (2) e teve 

duração de três dias, foi 

realizado pelo Coletivo 
Volta Redonda Sem Ho-

mofobia, em parceria com 

o Centro de Cidadania 

LGBTI Médio Paraíba e o 
Programa Rio sem LGBTI-
fobia. A qualificação ocor-
reu na Base de Operações 
do Segurança Presente, 

na Vila Santa Cecília.

O secretário de Assistên-

cia Social, Fanuel Fernan-

do, pontuou que a união 

foi possível graças à cre-

dibilidade adquirida pela 
gestão municipal. “Atra-

vés de um trabalho sério 
feito no governo Rodrigo 
Drable, a nossa Pasta al-
cançou um patamar que 

transcendeu o município. 

Essa proximidade com a 

Aman, que é um órgão de 

autoridade do país, am-

plia horizontes e nos traz 
orgulho”, comunicou. A 
assistente social da Aman 
e aspirante a oficial, Thaly-

ta Medeiros, disse que em 

torno de 400 militares 
podem contribuir com a 

parceria. 

Paulo Dimas/PMBM

Cris Oliveira/Divulgação

Assistência Social de Barra Mansa se reúne com Aman

As verbas foram anuncias nesta quinta-feira (05) 
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